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審議の概要 

 

 

審議の概要 

 

(１) 令和６年５月～６月の運営報告について 

 

委員からの質問・意見等はなし。 

 

(２) カルスタすぎとの運営方法について（図書館） 

 

委員１) ・答申案の中に、図書館に投資することが杉戸町の活性化

につながるという説得力のあるワードが欲しい。 

   ・図書館の利用の仕方の周知、レファレンスサービス提供

への注力、非来館型サービスの充実（電子図書館、オン

ライン講座の視聴等）、図書館と学校の連携（高校まで範

囲拡大）を図ってほしい。 

 

委員２） ・自宅から図書館までが遠く来館が困難な利用者に対して、

公民館図書館の分室化をすることで利用しやすくなるこ

とから、早急な課題として挙げる。 

     ・答申書案に子どもたちの読書離れを食い止めるとあるが、

むしろ「子どもの読書活動の推進が必要である」と踏み

込んだほうがよい。 

     ・杉戸町においては、生涯学習センターの中に図書館があ

るのが特徴である。これを前面に出してもいいのではな

いか。 

 

委員３) ・住民の本に関する相談に応えられる司書の採用を望む。 

    ・蔵書について、雑誌の充実を望む。特に音楽関係の雑誌

が欲しい。また郷土資料を大事にしてほしい。 

 

委員４) ・答申案に図書館の法令の遵守を基本としていることを打

ち出してほしい。 



     ・答申案に提案する図書館の目指すべき姿の「人」について、

館長及び司書の求める人材については具体的意見を述べ

た。 

    ・生涯学習センターがオープンして１８年経過していること

から、施設内の紫外線対策、書架のレイアウト変更、外テ

ラスの活用を行ってはどうか。 

    ・杉戸町立の学校と図書館がオンラインで結ばれるとよい。 

    ・ココティすぎとに人が多く集まるようになった。各公民館

図書室においても特徴を持たせた本の配架を行ってはど

うか。 

 

委員５)・図書館に「人」を配置するというのは共感できるが、目指

す図書館像をもう少し具体的にイメージできるとよい。 

 

事務局)・本日委員の皆様から貴重な意見をいただき、図書館をまち

づくりの中心にしてほしいという気持ちが伝わってきた。

本日の協議会をもって答申案を町に提出したいと考えて

いる。答申案の最終的な内容については、協議会会長と事

務局でまとめた文書を各委員へ早急に送付させていただ

く。各委員へは内容の最終確認をお願いしたい。 

 

 


